

Glattbrugg, 13. August 2012

Avis eröffnet neue Stationen in der Schweiz und in Europa

Die Avis Autovermietung erweitert ihr Netzwerk in der Schweiz sowie in Europa und eröffnet dazu zahlreiche neue Mietwagenstationen. Hierzulande stärkt der Autovermieter seine landesweite Abdeckung gezielt mit neuen Stationen in Pfäffikon SZ und Interlaken. Somit verfügt Avis in der Schweiz neu über 38 einfach zugängliche Anmietstationen. Zusätzlich profitieren Einwohner von sowie Reisende nach Belgien, Bulgarien, Italien, Spanien und den Azoren ab sofort von den bewährten Avis Produkten und Services inklusive modernsten Fahrzeugen an neuen Standorten.

Hierzulande eröffnete Avis, eine der weltweit bekanntesten Autovermietungen, neue Stationen im Seedamm Plaza in Pfäffikon SZ sowie im Carlton Europe in Interlaken, das als Ski- und Wanderhochburg sowohl im Sommer als auch im Winter ein beliebtes Reiseziel ist. „Mit unseren neuen Stationen in der Schweiz sowie im Ausland wollen wir das Leben unserer Kunden so angenehm wie möglich machen, indem wir Mietwagen möglichst flächendeckend zur Verfügung stellen“, erklärt Martin Gruber, Managing Director von Avis Schweiz, Deutschland, Österreich und der Tschechischen Republik.

Auch in Europa profitieren Autofahrer an verschiedenen neuen Orten vom Komfort und dem aussergewöhnlichen Service, kombiniert mit dem Avis Human Touch: Die Autovermietung eröffnete kürzlich Stationen in den Ardennen, im belgischen Bastogne an der Grenze zu Luxemburg, sowie in Sozopol in Bulgarien, einem beliebten Urlaubsziel an der südlichen Schwarzmeerküste, deren Altstadt zum Freilichtmuseum erklärt wurde. Zudem ist nun mit dem „grünen“ Pustertal in Südtirol – hier stehen die Avis Mietwagen ab sofort in Bruneck zur Verfügung – eine echte Ganzjahres-destination erschlossen. Auch in Costa Rey auf Sardinien können Autofahrer nun Gas geben und die italienische Mittelmeerinsel auf vier Rädern erkunden. Des Weiteren warten jetzt Avis Fahrzeuge im spanischen Cuenca, zwischen Madrid und Valencia gelegen, auf Urlauber. Ausserdem vermeldet der Autovermieter auch auf den immergrünen Azoren die Neueröffnung einer Station in Velas, der Hauptstadt der Insel São Jorge.

Über Avis

Avis Car Rental betreibt eine der weltweit bekanntesten Autovermietungen mit ungefähr 5'200 Stationen in über 165 Ländern. Avis steht für eine lange Historie von Innovationen in der Mietwagenbranche und ist einer der weltweit stärksten Brands für Kundenbindung. Avis gehört zur Avis Budget Group, Inc. (NASDAQ: CAR), welche die Marke weltweit betreibt und lizenziert. Weitere Informationen unter www.avis.ch.

Pressekontakt

Martin Gruber
Managing Director
Germany, Switzerland, Austria, Czech Republic

Avis Budget Autovermietung AG
Flughofstrasse 61
CH-8152 Glattbrugg
Telefon: +41 44 809 19 20
E-mail: martin.gruber@avis.ch

Florian Engi
Oppenheim & Partner GmbH (Pressestelle)
Telefon: +41 44 515 65 00
E-mail: fe@oppenheim-partner.ch

AVIS

We try
harder.